# L'ACTION FRANÇAISE

4 € I N° 2881 I 68° année I Du 6 au 19 mars 2014 I Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois I www.actionfrancaise.net



## MUNICIPALES:



## Sus aux politiciens!

# PS Internal Internal

## L'ESSENTIFI

LESSENTILL
✓ ÉCONOMIE  L'État est-il de retour  dans l'industrie ?
✓ VIE FRANÇAISE
Élections municipales : quels enjeux ? p. 4
✓ MONDE
L'Ukraine prise en otagep. 6 & 7
Centrafrique :
une impasse professionnellep. 7
✓ DOSSIER
Du féminisme au gender
> Le nihilisme en marche p. 8
> L'Action française,
féministe avant l'heure ? p. 9
✓ IDÉES
Chardonne, le vieux style p. 10
✓ ARTS & LETTRES
Rendez-vous au théâtre p. 11
La peinture de Corot
sous la lumière du Nord p. 11
Variété de bandes dessinéesp. 12
Des femmes et Dieu p. 13
✓ HISTOIRE
Dames de cœurp. 14
Monarchies et royaumes
de l'Arabie heureuse p. 14
Une biographie
du général Perónp. 14
✓ COMBAT
Rejoindre l'Action française p. 15
✓ ENTRETIEN

## M 01093 - 2881 - F: 4,00 €

le cinéma, c'était mieux avant! p. 16

Arnaud Guyot-Jeannin:

### Vaincre ou mourir

« VAINCRE ou mourir », pour reprendre la devise qui a clos la courageuse intervention de notre chère Farida Belghoul, le 26 février dernier, sur le Forum politique chrétien. Cette femme, venue d'horizons bien lointains des nôtres, est une preuse face à l'ignominie démocratico-nihiliste qui tente d'asphyxier nos compatriotes en les décérébrant dès la maternelle. Elle ne pèse pas ses mots, elle rentre dans le lard. Les emfumeurs, elle les désenfume. Aux "gendristes", elle oppose sa dignité de mère de famille, fière d'avoir donné le sein à ses enfants, qu'elle n'a pas monnayés à l'étranger comme un homo-mafio-parentalo-couple-pour-tous.

Je ne détaillerai pas son combat, que nous connaissons bien puisque c'est le nôtre. J'en tirerai simplement quelques leçons au bon usage pour notre "bord". D'une part, qu'il est facile dans nos milieux catho-tradis-collier-de-perles-carré-Hermès de se proclamer mère de famille nombreuse avec un bac moins trois et un mariage tout arrangé avec un cadre sup', mais qu'il est plus difficile d'accepter que dans des couches sociales moins stables. des femmes se retrouvent chefs de famille face à la démission de "pères" d'un soir. Car c'est là le second et le principal problème : sommes-nous encore des hommes ? Des mâles responsables ? Prêts à procréer, acte militant certes, mais surtout à endosser le rôle, plus ardu, de pater familias?

Cessons d'accabler le féminisme : Il est né de nos faiblesses. On naît homme, on le devient, et on le reste. Et s'il le faut, on en crève. Mais toujours la tête haute. Apportons à la divine créature qu'est la femme ce qu'elle attend de nous, sécurité, fermeté, tendresse, et croyezmoi, elle n'appellera pas en cachette SOS-LGBT lorsque nous revenons d'une soirée trop arrosée.

Le "gendrisme" vient du féminisme, et le féminisme vient de notre incapacité à reprendre notre place de mâles dominants et protecteurs. Ne convoite pas la femme de ton prochain, il a déjà assez de boulot. Essaie plutôt d'honorer la tienne. Et tu seras un homme, mon fils.  $\square$ 

Flavien Bertran de Balanda